



# とべだより

令和4年6月30日

7月号

横浜市立戸部小学校

学校教育目標： それぞれが飛べ みんなで翔べ ゆめいっぱい戸部



## 一人ひとりを大切に

学校長 保科 優子

6月、4年生、6年生が宿泊体験を行うことができました。どちらも初めての宿泊体験でしたが、自分たちで決めたスローガンに向けて、一人ひとりが自分のことに責任をもち、みんなのために行動していました。なかなか大人でもこんな風には動けないのではないかと感じたほどです。盛り上がる時、ほっとするとき、しっかりと話を聞くとき、その切り替えは見事でした。どちらの学年も宿の方に「素晴らしい子どもたちですね。」といっぱいほめていただきました。7月には5年生が子浦に行きます。5年生も素敵な姿をたくさん見せてくれることでしょう。

戸部小学校では、互いに学び合うことで、様々な課題に対し、自らすすんで解決していく子どもを育てるために教職員一同頑張っています。日頃の学習の中で子どもたちは自ら問題解決をしているからこそ、外に出たときもしっかりと自分で判断し行動できるのだと思いました。子どもたちが自ら問題解決するために、我々は子どもを丁寧に見取り、必要に応じた支援ができるように頑張っています。担任だけではなく、複数の目で子どもたちを見ていくようにしています。どの子も戸部小の大切な子どもです。素敵どころがたくさんあります。子どもたちの素敵どころを引き出していくためには一人ひとりを大切にすることが何よりも大事です。ご家庭に協力をお願いすることもあります。大人が手を取り合い、同じ方向を向きながら子どもたちにそっと寄り添ってあげる。戸部小学校は保護者や地域の方がいつも子どもたちの応援団になってくださり、子どもたちをみんなで育てようとしてくださるので、子どもたちがこんなにも素敵に育っているのだと感じています。本当にありがとうございます。

今年度の1年生は、上限の人数ぎりぎりのところで2クラス編成でスタートとせざるを得ない状況でした。1学級の人数が多く、特に丁寧に一人ひとりを見取ってあげなくてはいけない時期なのに、それが難しい状況でした。学習ルールを定着させ、互いに学び合う子どもを育てるために、年度途中ではありますが3クラスに学級替えをいたしました。1年1組、稲葉教諭、1年2組、飯島教諭、1年3組、吉野教諭が担任となります。そのため、飯島教諭が担当していた5年生の図工は、根本教諭が担当します。年度途中での変更ですが、今後も子どもたち一人ひとりをしっかりと見取り、見守っていきます。

保護者、地域の皆様の御理解、御協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。